

## PROGRAM A MEJOR ESCUELA GANÓ PREMIO A LA EXCELENCIA ENERGÉTICA DE OLADE



En el marco de la IX Semana de la Energía de la Organización Latinoamericana de Energía (Ola de), se realizó la entrega de los premios Ola de a la Excelencia Energética, que premia a las iniciativas destacadas de la región en

las categorías Descarbonización, Energías Renovables y Eficiencia Energética.

El programa Mejor Escuela ganó el premio a la Excelencia Energética en la categoría Eficiencia Energética para entidades públicas con impacto en comunidades medianas y pequeñas. Asimismo, el Programa Mi Taxi Eléctrico fue reconocido con una mención especial en la categoría Descarbonización para entidades públicas con impacto en comunidades grandes. Ambas iniciativas corresponden a programas del Ministerio de Energía e implementadas por la Agencia de Sostenibilidad Energética.